

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

## DE QUÉBEC

### SOMMAIRE

Les Instruments de la Passion de Jésus-Christ, 769. — L'église de Jacques-Cartier, 776. — La Nouvelle-France, 777. — M. l'abbé W. Blais, 782. — Nécrologie, 784. — Bibliographie, 784. — Memento hebdomadaire, 784.

### Les instruments de la Passion de Jésus-Christ

#### *La Croix.*

Le bois sacré de la vraie Croix qui, selon les plus anciennes traditions, se composait d'un montant de quinze pieds et d'une traverse de sept à huit pieds (environ quatre mètres cinquante centimètres sur deux mètres cinquante centimètres), est maintenant adoré dans tout le monde chrétien ; mais Rome possède les fragments les plus considérables. Dans l'église de Sainte-Croix de Jérusalem, la précieuse Relique qu'on y conserve a environ 160 millim. de largeur, mais celle qui se trouve dans la Basilique Vaticane est encore plus considérable, toutefois on ne peut pas en donner les dimensions, car il a été défendu, par l'autorité compétente, de l'examiner de près ; elle a été donnée par le Pape Grégoire XVI. D'autres fragments ont été apportés, au Vatican, de Sainte-Croix de Jérusalem et d'autres lieux par ordre du Pape.